
教職員、学生の皆さんへ 

 

急な爆破予告の情報、学内立ち入り禁止については、驚かれた人も多いかと思いますが、や

はりただの愉快犯だったようで何事もなく終わりました。ご協力ありがとうございました。 

この件に関しては、犯人がメディアで騒いでほしいという意図が窺える状況であったため、

警察等の方針もあって詳しい説明ができませんでした。ご理解ください。既に関東、関西、

東海地域の多数の大学に爆破予告がなされており、その理由は多様です。９９％大丈夫とは

予想しましたが、万が一にもあってはいけないとのことで対策を取りました。ご理解くださ

い。 

                                ２０２０・９・９ 

                                 学長 谷岡郁子 


